

# PJS

## Pj Wako Payakumbuh Minta Jajaran Lakukan Koordinasi dalam Penyelenggaraan Pemilu

Linda Sari - [PAYAKUMBUH.PJS.OR.ID](http://PAYAKUMBUH.PJS.OR.ID)

Feb 11, 2024 - 22:29



*Pj Wako Payakumbuh Jasman Minta Jajarannya Lakukan Koordinasi Demi suksesnya Penyelenggaraan Pemilu*

Payakumbuh - Pj. Wali Kota Payakumbuh meminta jajarannya agar terus melakukan koordinasi dengan penyelenggara Pemilu dan kepolisian mulai dari tingkat atas hingga bawah untuk suksesnya penyelenggaraan Pemilu di Kota Payakumbuh.

Hal itu diungkapkan Pj. Wako Jasman saat rapat koordinasi monitoring dan evaluasi di Pendopo Rumah Dinas Wali Kota bersama, Sekda Rida Ananda, Asisten, Polres Payakumbuh, OPD terkait, Camat dan Lurah se-Kota Payakumbuh serta PPK se-Kota Payakumbuh, Minggu (11/02/2024).

"Menjelang pelaksanaan Pemilu yang tinggal menghitung hari, kita harus terus meningkatkan koordinasi dan komunikasi kasi agar tidak terjadi miskomunikasi saat hari H," kata Pj. Wali Kota Payakumbuh Jasman.

"Tetap jaga kekompakan agar pelaksanaan pemilu kita bisa berjalan dengan baik," tukuknya.

Ia menekankan beberapa hal, agar pelaksanaan Pemilu serentak 14 Februari 2024 dapat berjalan aman dan kondusif di Kota Payakumbuh.

"Kepada lurah tolong pastikan betul kantor lurahnya aman dan bebas dari bencana. Karena tanggal 13 Februari, logistik untuk pemungutan suara akan mulai didistribusikan ke kelurahan," ucapnya.

Mantan Kadis Kominfo Prov. Sumbar itu juga meminta Linmas kelurahan agar bekerja lebih ekstra untuk pengamanan logistik tersebut. Serta, tolong untuk TPS nya juga sudah terfasilitasi dengan baik.

Ia juga mengimbau kepada masyarakat, untuk menggunakan hak pilihnya tanggal 14 Februari nanti. Suara yang diberikan sangat menentukan pembangunan bangsa ini lima tahun kedepan.

"Untuk meningkatkan partisipasi aktif masyarakat, tolong kepada lurah, PPK, PPS dan KPPS agar di informasikan juga di masjid dan tempat-tempat lainnya kepada masyarakat kita untuk datang ke TPS," pungkasnya. (\*\*).